

## Shakira Martínez firma con Warner Music

24/07/2020



**Shakira Martínez**, la joven cantante eldense de 19 años, firmó un contrato el pasado 21 de julio con la famosa discográfica **Warner Music Spain**: “Estoy muy contenta de que hayan confiado en mí. No lo terminé de asimilar” comentaba emocionada.

Shakira está trabajando con **Niwala Music**, una empresa discográfica, editorial y manager, que la puso en contacto con Warner Music Spain para presentar su

nuevo trabajo y promocionar así su arte mucho más. Para su sorpresa, no sólo le dieron la oportunidad de publicitarse sino también de firmar con ellos: “Hubo un momento en que tuvimos varias opciones, pero nos decantamos por Warner”, cuenta.

Además, también le ha llegado otra buena noticia: hace una semana consiguió **su placa de YouTube de los 100.000 suscriptores**. Y es que desde hace unos días

está promocionando **su nuevo single "Pensando en tu sonrisa"** que saldrá el 31 de julio.

En cuanto a proyectos futuros, su disco está previsto que salga el año que viene, pero tiene más sorpresas preparadas: "Antes de que termine el año, posiblemente sacaré un tema con **Daviles de Novelda**", afirma.

La eldense se muestra entusiasmada, no sólo porque Warner Music Spain sea una de las discográficas más importantes de España, sino porque su nuevo single está grabado junto a Paco Ortega y Johnny Lozada, quienes trabajaron con artistas de renombre como **Niña Pastori, Alejandro Sanz, Stevie Wonder o Paco de Lucía**, entre

otros.

